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per aver contribuito a conservare e consolidare 
l'unità nazionale, prendendo parte attiva alla re-
pressione del brigantaggio nelle provincie del mez-
zogiorno. 

(L'urgenza è ammessa.) 
Cavalletto. Chiedo di parlare sul sunto delle 

petizioni. 
Presidente. Ha facoltà di parlare l'onorevole Ca-

valletto. 
Cavalletto. In relazione con uno degli emenda-

menti presentati all'articolo primo della legge sugli 
studi superiori, chiedo che sia ammessa l'urgenza 
della petizione teste letta del sindaco portante il 
n° 3280 e del presidente del Consiglio provinciale 
di Padova, i quali domandano che sia accordata 
l'autonomia alla scuola di applicazione degli inge-
gneri di quella città. 

(L'urgenza è ammessa.) 
Presidente. L'onorevole Asperti ha facoltà di 

parlare sul sunto delle petizioni. 
Asperti. Prego la Camera di voler dichiarare 

urgente la petizione n° 3281, presentata dal signor 
Galli Enrico. 

(L'urgenza è ammessa.) 

Presidente. Chiedono congedo per motivi di fa-
miglia: l'onorevole Parenzo di giorni 8; per mo-
tivi di salute l'onorevole Ferrini di due mesi. 

{Sono conceduti.) 

Yerificazioise di poteri . 

Presidente. L'ordine del giorno reca : Verifica-
zione di poteri (Elezione contestata del 3° col-
legio di Firenze). 

Essendo assente l'onorevole Mantellini, chiedo 
se v' è qualcuno dei membri della Giunta delle 
©lezioni che s'incarichi di sostenere le conchiu-
sioni della Giunta. 

Serena. (Della Giunta delle elezioni) Posso so-
stenerle io, onorevole signor presidente. 

Presidente. Allora si dà lettura delle conchiu-
sioni della Giunta sull'eiezione contestata del 3° col-
legio di Firenze. 

Illsgaro, segretario, legge : 
a La Giùnta a voti unanimi, e senza nessuno 

astenuto, ha concluso: 
" Doversi annullare la proclamazione del Marini 

Leopoldo ,; • 

" Doversi invece proclamare e convalidare eletto 
nel 3° collegio di Firenze il cavaliere Ciardi 
Giovanni. „ 

Presidente. Dichiaro aperta la discussione su 
queste conclusioni della Giunta delle elezioni. 
(Pausa) 

Nessuno chiedendo di parlare, e non essendovi 
oratori iscritti, pongo a partito le conclusioni 
della Giunta delle elezioni, le quali sono perchè 
la Camera voglia annullare la proclamazione del 
signor Marini Leopoldo, e proclamare e convali-
dare eletto dal 3° collegio di Firenze l'onorevole 
Ciardi Giovanni. 

(Le conclusioni della Giunta sono approvate.) 
In conseguenza di che, salvo i casi d'ÌD^ o ì l } p a _ 

tibilità preesistenti e non conosciuti ^ momento 
della convalidazione, proclamo e M t o a ¿ e p I l t a t o 

del 3« collegio di Firenze y onorevole Ciardi 
Giovanni. 

L'ordine del r e c a ; Relazione della Giunta 
delle elezioni circa la ineleggibilità e incompati-
bilità parlamentari nelle elezioni suppletive avve-
1 1 aie dopo il sorteggio del 20 scorso giugno; nel 
Ì° collegio di Bologna ; nel collegio di Pesaro ; nel 
2° collegio di Treviso e nel 1° collegio eli Vi-
cenza. 

Si dà lettura della proposta della Giunta delle 
elezioni. 

Ungaro? segretario, legge : 
" La Giunta propone : 
u 1° Annullarsi per ineleggibilità ed incompa-

tibilità le due elezioni del 1° collegio di Bolo-
gna nella persona del professore Enrico Panzac-
chi, e del collegio di Pesaro-Urbino nella per-
sona del professore Carlo Dotto De Dauli. 

" 2° Annullarsi per incompatibilità le due ele-
zioni del collegio di Treviso (Conegliano) nella 
persona del professor Luzzatti, e di Vicenza 
nella persona del professore Attilio Brunialti. 

" Kighi, relatore. „ 
Fazio Enrico. Chiedo di parlare. 
Presidente. Dichiaro aperta la discussione. 
Intanto avverto che dalle conclusioni della 

Giunta delle elezioni emerge chiaramente, che le 
ragioni per le quali essa propone di annullare 
queste quattro elezioni sono diverse; per alcune 
ragioni infatti essa propone di annullate l'ele-
zione dei due primi eletti, cioè degli onorevoli 
Pannaceli' e Dotto De Dauli,vè per altre, ragioni 
quelle degli onorevoli Luzzatti e Brunialti. 

Ora, se la Camera consente, a me parrebbe 
opportuno, per il più corretto andamento della 


